

Le camp US de Troisfontaines serait supprimé

BAR-LE-DUC. — A la suite des décisions prises par le gouvernement des Etats-Unis tendant à supprimer un certain nombre de bases américaines à l'étranger, nous croyons savoir que les installations de Trois - Fontaines figureraient sur la « liste noire » des autorités américaines.

Le quartier général de Verdun n'a pas infirmé la nouvelle. On sait que, de-

puis un certain temps, le personnel de la base avait diminué dans des proportions assez importantes. Les employés français, de leur côté, avaient vu leur nombre décroître et aucun remplacement n'avait été fait. Il est évident qu'une décision de cette importance toucherait cependant un nombre important d'employés français, qu'il sera nécessaire de reclasser.